

Chères Frontenaysiennes,
Chers Frontenaysiens,

Comme toutes les villes et villages de France ce mois de janvier 2022 est rythmé au gré des évolutions et soubresauts de la crise sanitaire, impactant nos rendez-vous festifs habituels, bouleversant l'accueil des enfants dans nos écoles publiques, chamboulant notre vie de tous les jours et nous obligeant à un certain isolement les uns des autres.

Cependant, avec chacun de vous, je me réjouis que les Commissions municipales et les associations puissent proposer des manifestations qui créent des liens si chaleureux entre les habitants et animent notre commune. Après la Fête des Lumières en décembre, la Fête des aînés a été un temps fort de ce début d'année.

Les spectacles de la fin janvier et du début février, comme la Semaine du Cinéma préparée par la SEP, témoignent de ce dynamisme qui caractérise notre commune.

Je ne doute pas que l'horizon s'éclaire et que nous retrouverons rapidement nos habitudes du quotidien et nos instants de convivialité qui nous manquent tant !

Notre capacité collective et individuelle à réagir et à trouver des solutions face à cette crise sanitaire est porteuse d'un espoir qui nous fait voir plus loin.

Olivier Poiraud
Maire de Frontenay-Rohan-Rohan

Le ciel illuminé,
les yeux des petits et grands aussi

Le vendredi 10 décembre, entre 200 et 300 spectateurs ont découvert les joyeuses et chantantes marionnettes de Chap' de Lune. L'église a résonné d'espoir sur les chants Gospel de Hope et le marché a été le départ d'un magnifique lâcher de lanternes pour tout ceux qui ont résisté au froid de cette nuit-là.

Une ambiance conviviale au marché grâce au vin chaud servi par l'APE, et le plaisir de se retrouver ensemble pour s'émerveiller comme des enfants.



Fête des aînés

Cette année encore la situation sanitaire n'a pas permis l'organisation du traditionnel goûter des aînés. Cependant le CCAS et le Conseil Municipal ont souhaité montrer aux aînés qu'ils n'étaient pas oubliés. Un spectacle, présenté par M. Ligonnière, a réjoui la centaine de personnes présentes le 16 janvier dans la salle de la Chabotte. Les membres du CCAS ont

ensuite distribué 172 colis goûter, garnis de produits des commerçants de la commune, aux aînés présents, aux aînés de l'EHPAD des « Trois Rois », et aux personnes inscrites n'ayant pas pu être présentes. Une autre façon de présenter à toutes et tous une bonne et heureuse année 2022.

Les associations frontenaysiennes et de nombreux bénévoles, avec le soutien de la municipalité, ont préparé et mené avec succès la 35ème édition du Téléthon.

Plusieurs animations ont été proposées aux habitants de la commune, défis sportifs, défi gourmand avec le



Buffethon, concours de belote, spectacles, panier garni... Le défi lumières « 2021 bougies pour le Téléthon » avec l'illumination de la place des Halles a été un temps fort de ce week-end.

La totalité des bénéficiaires, 6469,27 euros, a été reversée à l'AFM Téléthon.

Un grand merci à toutes les associations, les partenaires, les bénévoles pour leur investissement.

Le cinéma à l'honneur !

La culture débarque encore en force à Frontenay-Rohan-Rohan. La SEP Cinéma, en partenariat avec la Ligue de l'enseignement, propose quatre rendez-vous cinématographiques les 16 et 19 février 2022 dont une séance gratuite le samedi après-midi offerte par les conseillers départementaux du canton. Les autres séances seront au tarif unique de 4€50. Notez dès à présent ces deux dates sur votre agenda.

SEMAINE du CINÉMA 2022 2 jours / 4 films TARIF RÉDUIT 4,50 €

Salle la Chabotte

Mercredi 16 février
PRINCESSE DRAGON 15H

Samedi 19 février
Séance Gratuite MYSTÈRE 16H

MADELEINE COLLINS 20H30

ADIEU MONSIEUR HAFMANN 20H30

Pass Sanitaire Obligatoire

Le recensement, c'est maintenant !

Du 20 janvier au 19 février 2022, une campagne de recensement a lieu sur la commune. Le recensement permet de déterminer la population légale de la commune et de décrire les caractéristiques de la population.

Pour cela, six agents recenseurs ont été recrutés : Béatrice MENANTEAU, Béatrice FAUCHER, Michel PEDROLA, Claude PEIFFER, Alain PARAULT et Charly ROBÉLIN.

Si vous recevez un courrier d'un agent recenseur dans votre boîte aux lettres, c'est normal. Les agents recenseurs remettent à tous les Frontenaysiens des imprimés à remplir ou un code d'accès unique sur le site Internet dédié.

Pour tout renseignement complémentaire ou en cas d'absence durant la période du recensement, possibilité de contacter la mairie au 05 49 04 50 25.

Attention danger !

Le vendredi 4 février à La Chabotte, Titus nous exposera le côté sombre de la Lecture. Sous la forme d'une conférence décalée, ce spectacle joue à présenter les « dangers » de la lecture pour laisser deviner, en creux, ses vertus. Il porte un regard singulier et désacralisé sur la lecture, tout en questionnant, l'air de rien, notre relation à cette pratique. Public ado/adulte



S'abonner

www.frontenayrr.fr



T.U La mensuelle est une lettre mensuelle reprographiée et diffusée par la municipalité de Frontenay-Rohan-Rohan
Mairie, Place René Cassin, 79270 Frontenay-Rohan-Rohan - Tel : 05 49 04 50 25
Site internet : www.frontenayrr.fr - courriel : affairesgenerales@frontenay-rohan-rohan.fr
Directeur de la publication : Olivier Poiraud
Coordination de la rédaction / conception : Aurélia Laurent-Bourgouin / Charles Malinauska
Membres du comité de rédaction : Alain Chauffier, Eric Gonnord, Florent Kosinski, Aurélia Laurent-Bourgouin, Charles Malinauska, Hervé Pilard, Olivier Poiraud, Erwan Pournin, Francette Saivres

